

Artikel vom 12.10.2018

Ortsverband

## Tagespflege freut sich über Apfelsaftspende



Die ersten 60 Liter mit Apfelsaft von Höchberger Streuobst-Äpfeln brachte Landtagsabgeordneter Manfred Ländner selbst bei der Höchberger Tagespflege vorbei

Über 480 Kilogramm beste Streuobstäpfel und -birnen hatte der CSU-Ortsverein vor kurzem gesammelt. Landtagsabgeordneter Manfred Ländner, der selbst mitgelesen hatte, übernahm den Transport zur Kelterei, die aus dem Lesegut wertvollen Saft herstellte.

Nun wurden die ersten Saftkartons in Höchberg wieder ausgeliefert. Man wolle sich an der Aktion nicht bereichern, so der Landtagsabgeordnete und spendete die ersten 60 Liter ApfelBirnen-Saft an die Höchberger Tagespflege. „Wenn Sie noch mehr brauchen, lassen Sie es mich bitte wissen“, so Ländner, der sich freute, dass die Aktion so gut ankam. Insgesamt 280 Liter Saft waren aus der Höchberger Aktion übrig geblieben. Neben der Höchberger Tagespflege konnte sich beispielsweise auch das Seniorenwohnheim Am Hubland des Kommunalunternehmens über eine Saftspende freuen.

Das angelieferte Obst wurde zuerst gewaschen, gepresst und dann gleich heiß in 10 Liter-Schlauchbeutel abgefüllt. So wird sichergestellt, dass man sein eigenes Lesegut aus der Kelterei wieder mit nach Hause bekommt und dass die hygienischen Vorgaben eingehalten werden. Durch die heiße Verarbeitung wird der Gärungsprozess gestoppt. So bleibt der natürliche Saft erhalten und wird nicht zu Apfelwein.

Susanne Ollmert, stellvertretende Geschäftsführerin der Höchberger Tagespflege freute sich sehr über die Saftspende, ebenso wie der Vorsitzende des Trägervereins Günter Klopf. Dadurch kann man den Patienten ein gesundes und vor allem heimisches Getränk anbieten. Sie nahmen Ländner beim Wort und hoffen auf eine baldige Nachlieferung, denn die 60 Liter werden schnell verbraucht sein, so viele Menschen nehmen die Höchberger Tagespflege mittlerweile in Anspruch.